
  

 

 

  

 

 

皆さんこんにちは。今年の夏は一段と暑さが厳しく、また熱中症やコロナへの感染にも注意しな

ければならず、体調管理も大変だったことと思います。体調を大きく崩した生徒はいなかったでし

ょうか。今後も残暑が長引くとの予報が出ています。くれぐれも健康管理には留意してください。 

さて現在活動している生徒会執行委員の任期も昨日で終了となりました。昨年の９月から活動を

始めてから１年間、大村城南高校のために働いてくれました。執行委員の皆さん、ありがとう。 

そこで今回はこの１年間を振り返ってもらい、執行委員として活動した感想や、本校が少しでも

生活しやすい学校になるにはどうしたらいいのか、それぞれの思いを書いてもらいました。生徒の

皆さん、ぜひ目を通して下さい。 

退任あいさつ 

《３年生》   

神﨑南都菜（３－４）【会長】  

 今年度は活気にあふれ、団結力のあるみなさんの協力のおかげで行事などの運営や生徒会活動が

良いものになったと思います。これからも挨拶をしっかり行い、気持ちの良い雰囲気あふれる学校

を次の役員の皆さんと作っていってほしいです。一年間ありがとうございました。 

 白石ゆりか（３－２）【副会長】 

  生徒会活動を通して、「責任の重大さ」、「相手に伝えることの難しさ」などたくさんのことを学ぶ

事ができ、この経験をきっかけに自分自身を成長させることができました。そして、生徒会で素敵

な仲間と出会えて本当に良かったです。 

加賀良紗乙（３－１）【会計】 

   一年間生徒会会計を務めさせて頂きました加賀良です。生徒会役員として恥じないよう責任感を 

持って行動するなど自分に足りなかったものが得られた一年間だったと思っています。本校を少

しでも生活しやすい学校にするために笑顔あふれる挨拶を意識して欲しいと思っています。 

米田 梨花（３－４）【美化委員長】 

美化委員長を務めさせて頂きました米田梨花です。生徒会活動を行ない、行事や会議を進めて

いく中で難しさと楽しさを知りました。どうしたら上手く進めることができるのかなど臨機応変

に対応していくのは難しくはありましたが、無事終わったときは達成感がありました。 

高柴 紗羅（３－３）【体育委員長】   

  体育委員長としての1年間、体育祭の種目の改善に力を注ぎました。生徒たちが楽しめるたくさ

んの競技を企画しました。まだまだなところもあるかもしれないですが、皆さんが協力して楽しか

ったって言える体育祭が開催できることを楽しみにしています。 
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太田 一信（３－４）【文化委員長】 

文化委員長の太田一信です。皆さんの協力もあり最後までやり遂げることができました。皆さ

んには本校での生活が楽しいと思えるように、元気のよいあいさつを心がけるとともに、学校内

外の掃除活動にも力を注ぎ、生活しやすい環境づくりに励んでいってもらいたいと思います。 

 道信  結（３－３）【選挙管理委員長】 

  これまでの生徒会活動を通して、地域や他校との交流があり、楽しいことや辛かったことが多い

濃い１年でした。生徒会長選挙の運営は初めてで不安でしたが、無事に終われて良かったです。素

敵な仲間と出会い、いろいろな経験をさせてもらって充実した１年間になりました。 

 

《２年生》 

中村 桃子（２－３）【書記】 

書記の中村です。東側生徒玄関にある月行事記入用のホワイボードの有効利用ができないものか 

と考え、月行事以外に『言葉の力』という分野で著名人の名言等を書くようにしました。皆さん読

んでくれましたか。これまで支えていただき、本当にありがとうございました。  

田中つばき（２－４）【書記】 

生徒会書記を務めさせていただきました田中つばきです。学校行事や校外に出ての活動を通して

いろいろな経験をさせてもらいました。また、生徒会のみんなと最後までやり遂げることができて

本当に良かったです。ありがとうございました。 

濱田 美月（２－２）【会計】 

１年間会計を務めました濱田美月です。活動を通していく中でたくさんの人と関わることができ、

いろいろな考えを持った人と出会うことができました。今まで以上にたくさんの生徒の意見を出し

合った行事ができるといいなと思います。1年間ありがとうございました。 

 川口由実恵（２－３）【保健委員長】 

１年間ありがとうございました。保健委員長としては至らない点が多かったと思いますが、委員

の皆さんと協力して最後まで活動できたことを嬉しく思っています。私の任期は終了しますが、次

期委員長と協力しながら、校内の保健活動を充実させられるよう頑張ってください。 

 山口  菫（２－１）【図書委員長】 

１年間を振り返ってみなさんに今後意識してほしいところはあいさつを自分から行うことです。

あいさつは人との関係を広げるものだと思いますので、今後自分から意識してあいさつを返せるよ

うに心がけていってください。1年間ありがとうございました。 

 中本 暖人（２－３）【生活委員長】 

一年間生徒会活動に携わり、最初は何をすればいいのかわからず不安でしたが、先輩たちから仕

事の内容を教えてもらい、行事の運営や委員会の仕事などをすることができました。この一年間い

ろんなことがありましたが本当に早く感じました。明るい方たちばかりで仕事がしやすかったです。 

 


